

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 19. April 2013

Penny-Markt in der Bahnhofstraße wieder offen!



Nach einer kurzen Umbauphase von nicht einmal zwei Wochen öffnete heute Morgen der Penny-Markt wieder seine Pforten. Bürgermeister Daniel Tybussek ließ sich von Marktleiterin Daniela Buhl den neu gestalteten Supermarkt zeigen und überzeugte sich vor Ort von dem schönen Ambiente. Die Besucherinnen und Besucher finden neben dem gewohnten Sortiment auch einige neue Produkte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de